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会　長　挨　拶
福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより「ガバナー月信」の紹介をする
ようにとご指示がありましたので、毎月、会長挨拶
の中でご紹介をさせて頂きます。
　まず、表紙をご覧下さい。拝読させて頂きます。
基本的教育と識字率向上月間に因んで
皆さんは電話派ですか?メール派ですか?感情を伝え
るには言葉の方が効果的と思いますが、情報の伝達
や保存では文字の方が勝ります。人類は文字の発達
によって、教育の基盤を作り文明を発展させて来ま
した。つまり人類の発展に識字は必要条件であった
のです。江戸時代の日本人の識字率は、当時の欧米
諸国にとって驚くものでした。特に19世紀初頭の
日本の識字率は非常に高く、世界的にも類を見ない
水準だったそうです。江戸時代の日本では、識字教
育が重要視され、特に農村部でも広く普及していま
した。この識字教育の普及には、幕府や藩の支援と
寺小屋などが大きな役割を果たしていたと言われて

います。寺小屋による教育は家庭や地域の経済的な
事情から広く受け入れられ、階級や身分に関係なく
子供たちを受け入れることが出来た為、社会的な階
層の上昇や知識の普及にも寄与しました。このよう
に、江戸時代から日本人の識字率が高かった為、世
界での覇権を競っていた欧米列強にしても日本を植
民地化することは不可能と判断していたようです。
私の所属する千葉若潮RCでは国際奉仕事業として
カンボジアの教員養成学校への教材支援を継続して
行ってます。カンボジアのポルポト政権下の悲惨な
歴史は皆さんもご存じだと思いますが、多くの教員
や知識人が惨殺されてしまった為、教員の育成が急
務となっています。カンボジアでは各州に小中学校
の教員養成学校があり、不足している教員を急ピッ
チで育てています。高校を卒業した若者をプノンペ
ン大学教育学部を卒業した教官が指導にあたってい
ますが、そのスキルが不十分な為、日本の公益財団
法人はその教官たちをサポートする指導者を派遣し
ています。この事業に東京のロータリークラブが
チームを組んで参加しています。我々のクラブは圧
倒的に不足している教材の支援を担当しており、私
も3度カンボジアを訪問して参りました。経済を発
展させ平和を推進して女児のエンパワメントを実現
させて行く為に教育は欠かせません。国民の教育水
準を向上させ経済を発展させることが生活水準の向
上に繋がります。そして飢餓を無くし、疾病予防を
行い、母子の健康を計る為に平和は欠かすことが出
来ません。ですから安らかな国を創る為に教育は不
可欠なのです。現在世界中では、貧困や紛争下で学
校に通えない子供たちが3億人以上いると言われて
いて、負の連鎖が繰り返されているのです。そこ
に暮らす子供たちに希望は生まれるのでしょうか?
ゴードンRI会長は彼のメッセージの中で『平和は
希望が根付く為の土壌です』と表現しました。第二
次世界大戦後の荒廃した日本を平和の下で世界有数
の先進国に復興・発展させた日本人だからこそ率先
して世界に平和の重要性を訴えていかなければなり
ません。我々日本のロータリークラブとローターア
クトクラブはその推進力となることを目指して活動
しましょう。
　6ページには、当クラブから、地区職業奉仕委員



会　鈴木荘一委員長が掲載されております。
　8ページには、富津市シティーRC　地区環境委員
会　窪田謙委員長が掲載されております。
　13ページには、第2790地区　2022～25年　地区
ビジョンと戦略計画が掲載されております。今一
度、目を通しておいて下さい。
　また、16ページには新ロータリアンとして、高
島裕幸会員が掲載されております。
　裏表紙には、10月22日(日曜日)地区大会のご案内
がございます。地区大会は、移動例会となっており
ます。ご協力の程、どうぞ宜しくお願い致します。
　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

秋田県豪雨災害支援金の募金が、33,000円集まりまし
た。ご協力ありがとうございました。

幹　事　報　告
大森　俊介幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．ガバナー月信9月号

〈回　覧〉
１．君津RC週報
２．第5グループ週報
３．9月25日の移動例会(ボーリング大会)の出欠に
　　ついて
４．米山梅吉記念館より賛助会申込み及び秋季例祭
　　の案内
５．ロータリー冊子(英語版)

ガバナー補佐挨拶
　国際ロータリー第2790地区　第5グループ

ガバナー補佐　野村　進一様

　皆さん、こんにちは。ガバ
ナー補佐、野村進一です。本
日は2回目の訪問となりまし
た。今年度、鵜沢ガバナーは
各クラブを訪問することで、
クラブそれぞれの課題を見つ
け、課題事項を改善する為の
役目を担って欲しいとのこと
から訪問しています。君津RC
様には、初回訪問時にクラブ状況について以下の項

目をガバナーにご報告してあります。
　１．入会．退会について
　　　会員増強委員会を中心とした活動の成果から
　　　21-22年度、11名、22-23年度12名と大幅な
　　　会員増強があり、本年度は10名を目標にして
　　　います。
　２．クラブ戦略計画について
　　　クラブ活動計画書16ページに計画と数値目
　　　標が掲載、活動を行っている。
　３．クラブ会員への研修計画について
　　　研修委員会の設置はありませんが、活動計画
　　　書や例会を中心に研修が行なわれている。
　４．DEI取り組み状況について
　　　例会での4つのテストの唱和、10月12日に計
　　　画している第5グループの情報研修会への参
　　　加によるDEI研修などによる取り組みを行っ
　　　ている。
　５．MY ROTARYの登録について
　　　23年6月末で46.6％、本日現在85％、本年度
　　　末に100％を目指している。
　６．エンゲージメントを育む活動、取り組みにつ
　　　いて
　　　①親子枝豆収穫祭　
　　　②駅前花壇花植え作業　　　　
　　　③出前教室　
　　　④君津市少年野球大会(ロータリークラブ杯)
　　　⑤人見神社清掃奉仕　
　　　⑥委員会別対抗ボーリング大会　
　　　など多彩な行事を取り組んでいる。
　７．ガバナーに伝えておきたい事項
　　　会員数の多いクラブですが、団結力が有るク
　　　ラブです。
＊今年度、鵜沢ガバナーは「エンゲージメントを育もう」
　を地区のテーマに掲げ、DEI(多様性、公平性、包
　摂性)を備えたクラブの活性化を推進しています。
　エンゲージメント「Engagement」
　積極的参加、関わりや絆を深める、クラブへの愛着
　Diversity 
　さまざまな背景、文化、経験、アイデンティティー
　を持つ人々の存在を意味します。
　Equity
　すべてのロータリー参加者の公平な扱い、公平な
　機会、公平な昇進を意味します。
   Inclusion
　すべての人が歓迎され、尊重され、大切にされて
　いると感じられる体験を生み出し、そのような環
　境を培うことを意味します。
１．第5グループ奉仕プロジェクトについて
　　「鋸山日本遺産認定に向けて」地区プロジェク
　　トに協力します。



　　ストーリー『天空の岩山が生んだ信仰と産業～房
　　州石の山・名勝地鋸山は自然と歴史のミュージ
　　アム～』が、令和3年7月16日(金曜日)に日本遺 
　　産候補地域として認定されましたので第5グルー
　　プのロータリー奉仕プロジェクトとして計画。
　　概要は次の通りです。(9/7の会長幹事会にて協議)
　　１．日時　2023年12月2日(土)
　　２．場所　メイン会場　ザ・フィッシュ(千葉県富
　　　　津市金谷2288)
　　３．電話　0439-69-2161
　　４．スケジュール　
　　　　13時30分～14時30分　
              鋸山及びその周辺、環境クリーン活動
　　　　15時00分～17時00分　
              応援セレモニー、基調講演　　　　                               
　　　　17時00分～17時30分　
              生ライブ、NPOひこうき雲
　　　　17時30分～17時50分　
　　　　花火打ち上げ、富津市金谷漁港付近の堤防
　　　　18時00分　                
　　　　終了
　　５．主催　国際ロータリー第2790地区　第5グループ
　　　　「富津シテイ、富津中央、袖ケ浦、木更津、
　　　　木更津東、上総、君津、各ロータリークラブ」
　　　　地区環境委員会
２．主な第5グループの活動について
　　行　　事 　　日　　時 　　場　　所
 情報研修会  2023年10月12日(木 )  かずさアカデミアホール

 会員 50％以上 100 名目標

 地区大会第1日目  2023年10月21日(土 )  ホテルニューオータニ幕張

 地区大会第2日目  2023年10月22日(日 )  ホテルニューオータニ幕張

 世界ポリオデー参加  2023年10月24日(火 )  ＊場所、行事などはグルー   

 プ又はクラブ毎に計画との        

 こと 
 第5グループ奉仕プロジェクト  2023年12月2日(土 )  鋸山　その周辺

 地区大会記念ゴルフ大会  2023年11月10日(金 )  袖ケ浦 CC　9 月末　募集中

 IM(インターシティミーティング)
 2024年3月2日(土 )  かずさアカデミアホール

 ＊為になる基調講演、楽し
 いイベント等

 第5グループ親睦ゴルフ大会  2024年5月中  場所は選定中

 世界大会  2024年5月25日(土)～29日(水)  シンガポール

親睦委員会
私の誕生日・記念日

外部卓話
「道路交通の現状と交通事故の実態」
　千葉県君津警察署　交通課長　臺　雄一郎様
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福田　順也 君津警察署　交通課長　臺雄一郎
様、貴重な卓話ありがとうござい
ました。野村進一ガバナー補佐、
神奈川東RC赤堀様、ご来訪ありが
とうございました。会員の皆様、
もうしばらく残暑が続きます。ど
うぞご自愛下さい。

大森　俊介 野村ガバナー補佐、赤堀様、本日
はありがとうございました。君津
警察署　臺交通課長、貴重な卓話
ありがとうございました。

赤堀伽寿一 本日もお世話になります。
小関　常雄 降天の為、明日からのマジックの

試合が延期となりますが、熱い応
援宜しくお願い致します。君津市
の会議の為、中座致します。

佐々木昭博 君津警察署　交通課長　臺様、本
日は貴重な卓話をありがとうござ
いました。また、君津ウルトラマ
ラソンでの道路使用許可について
も、いつもご相談に乗って頂きあ
りがとうございます。次回も宜し
くお願いします。

茂田　秀和 席替えくじ当たりました。ありが
とうございます!!先週の例会は休
ませて頂いちゃいましたが、これ
は例会にちゃんと出るようにとい
う訓示ですね。

隈元　雅博 野村ガバナー補佐、赤堀さん、ウ
ニバト君、ようこそ君津RCの例会
へ。千葉県君津警察署　交通課長
臺雄一郎様、ありがとうございま
した。引き続き、地域の安全・安
心の為にご尽力下さい。これから
も仲間の皆さんと共に、地域貢献

と世界平和の為にロータリー活動
を頑張って参ります!

平野　寛明 君津警察署　交通課長　臺様、卓
話ありがとうございました。

秋山　大輔 千葉県君津市警察署　交通課長　
臺様、貴重なお話ありがとうござ
いました。安全運転に努めます。

廣田　二郎 野村ガバナー補佐、ご来訪ありが
とうございます。

坂本　直樹 君津警察署　臺様、本日は貴重な
お話をありがとうございました。
“安全は全てに優先する”をスロー
ガンに会社でも交通安全に取り組
んで参ります。

小幡　　倖 野村ガバナー補佐、ようこそ。臺
雄一郎交通課長、貴重なお話あり
がとうございました。

釼持　純一 野村ガバナー補佐、ようこそ。臺
交通課長、卓話ありがとうござい
ます。米山奨学生ウニバト君よう
こそ。

江藤　　隆 君津警察署　臺交通課長、本日は
交通安全についての卓話ありがと
うございました。自分も安全運転
に努めたいと思います。

早見　秀一 野村ガバナー補佐、ようこそ君津
RCへ。ご指導の程宜しくお願い致
します。臺交通課長、卓話ありが
とうございました。今一度、交通
安全意識を高めて参ります。

木内　髙茂 臺様、本日は卓話ありがとうござ
いました。

原田　健夫 臺様、本日は貴重な卓話ありがと
うございました。

谷川　有司 記念日、誠にありがとうございま
す。9/5は母の誕生日、83才にな
ります。

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。今月お誕生
日・記念日を迎えられる会員の皆
様、おめでとうございます。

内山貴美子 野村ガバナー補佐、本日は来訪あ
りがとうございます。スポーツの
秋になりました。バスケットの活
躍が素晴らしかったですネ!これか
らラグビー・バレーボールとまだ
まだ続きます。皆さんで応援して
元気をもらいましょう!

山内　雅夫 男子バスケットボール日本代表は
ワールドカップで3勝し、来年の
パリオリンピックの出場権を獲得



しました。トム・ホーバス　ヘッ
ドコーチの「自分を信じろ」と言
い続けてチームを統率する力、言
葉の力の凄さに感動しました。見
習うべきところが多いですね。

谷　　浩司 先日、古田敦也元ヤクルトスワ
ローズ監督の講演会に参加しまし
た。マネジメントについてでした
が野村元監督や若松元監督の裏話
を入れながら、違いやチーム作り
について教えて頂きました。大変
面白く勉強になりました。

宮本　茂一 阪神18年ぶりの優勝を目指して、
マジックいよいよです。ゴールま
で頑張ろう!!

中野　賢二 皆様のおかげで『きみつサマー
フェスタ』は大成功して、先日反
省会を行いました。問題はあまり
の暑さで人の滞在時間が例年(七夕
まつり)の半分以下だったことと、
飲食の売上も少なかったことで
す。秋に変更したいのですが、他
の行事も沢山あるんですよね。

黒岩　靖之 犬や猫のペットを飼っている皆さ
ん、ペット保険には入っています
か?実は私が飼っている柴犬が急
性緑内障になり、治療むなしく両
目の摘出手術を行いました。その
手術料が70万弱でビックリです。
ペット保険に入っていたおかげで
1/3程度で済みました。また、獣
医が最近、犬や猫の緑内障が増え
ていると言っていました。ペット
を飼っている皆さん、ペット保険
には入っていた方が良いですよ。

常住　賢二 今週の雨の影響で暑さが少しだけ
やわらぎそうで良かったです。た
だし、コロナとインフルエンザの
罹患者が増加していると今朝の
ニュースでも言っていましたの
で、くれぐれも注意しましょう。

溝本　義史 今週は雨が多いようです。マジッ
クの試合も延期となりましたが、
頑張って欲しいですね。

馬場　孝弘 かずさマジックの日本選手権関東
代表決定戦。先週のバスケのよう
な一丸となった熱い応援をしてい
きましょう。

富田　健司 かずさマジックの日本選手権予
選、京セラドームに行けるよう応

援頑張って来ます。
鈴木　秀範 皆様、こんにちは。まだまだ残暑

が厳しく、夏の蓄積疲労も溜まっ
ていると思います。どうか、くれ
ぐれもご自愛頂きたいと存じま
す。今週はマジックが日本選手権
予選を戦います!必ず本出場を勝
ち取ってくれると思いますので、
11/3から二週間、予定を空けてお
いてください!

森　 敏広 入会して、8ヶ月が経ちました。
まだまだ不慣れなものでご迷惑を
お掛けしますが、宜しくお願い致
します。

髙橋　雄一　 お世話になります。熱い夏が続
き、福田会長より夏バテぎみの皆
様にうなぎを用意して頂きまし
た。ありがとうございます。

鈴木　荘一 本日はパラパラ雨も降り、過ごし
やすい一日ですね。

高島　裕幸 いつもお世話になっております。
今日は涼しいですが、まだまだ残
暑は厳しいかと思いますので、気
合いで頑張ります。

大浦　芳弘 ロータリー活動頑張ります。
鳥取　秀郎 9月になりましたが、夏はまだま

だ続きます。熱中症に留意され
て、気持ちの良い秋を迎えましょ
う。

 

今週の席替抽選当選者：茂田会員


